
学ぶ力と意欲を備え、ともに高め合う教育の創造
学校だより
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令和２年度修了 校訓と和志の継承
本日をもちまして、令和２年度全ての教育活動が終

わりました。生徒には、各学年を修了したことを認定
し、来年度への進級を祝し、各自のさらなるステップ
アップを期待します。本年度は、新型コロナウィルス
の影響で、今までの活動を見直しながら前に進めてき
ました。来年度は、本年度の活動を元にしながら、さ
らに充実したものとなるようコロナ禍でも「校訓」と
「和志」を継承し学び続けてほしいと思います。
保護者・地域の皆様、和田山中学校の教育にご理解とご支援をいただき誠

にありがとうございました。来年度以降も、本校の取組に対してご協力をい
ただきますようよろしくお願いいたします。なお、校長の丸山につきまして
は、３月末日を持ちまして定年退職となります。新任以来、通算２５年間和
田山中学校の教育に関わらせていただきました。今後は、同じ和田山に住む、
住民の一人として、地域から生徒の成長や、学校の発展を見守っていきたい
と思います。長い間お世話になりました。ありがとうございました。

自立･敬愛･創造

令和２年度卒業証書授与式
３月１０日、１２６名が巣立っていきました。当日は、天候に恵まれ晴れやかな１日

でした。卒業生は、それぞれ３０通りの進路に分かれます。ここまで義務教育９年間は、
和田山の地で一緒に生活をしてきましたが、それぞれの道で励みあうことになります。
卒業生の前途に幸多きことを願っています。１・２年生の皆さんも参列はできませんで
したが、会場や３年教室の準備、後片付け、校舎内外の清掃などきれいにしてくれまし
た。卒業生も大変喜んでいました。

和の志をもって、願いを成す、絆を強く､徹し貫く

http://www.asago-city.ed.jp/wadayama-jhs


令和２年度学校評価(１年間の総まとめ)
生徒・保護者ｱﾝｹｰﾄ、各行事・教育
課程各部門の反省をもとに職員による
学校評価を行い、学校運営協議会に
おいて、その評価と１年間の教育活動
についてご指導、ご示唆いただきまし
た。以下のとおり市に報告しています。

生徒アンケートより

ほとんどの項目で肯定的回答が増

え、総じて前向きに学習・生活してい

る。周りの人に理解してもらっている

と感じている生徒が増加。ネット・SN

S等の使用率は高く、時間も長い。家

庭学習は少し増加。

保護者(ＰＴＡ)アンケートより

学校・PTAの活動に肯定的回答が

多く、コロナ禍でも、生徒の活動が充

実したものになっているというご意見

をいただきました。お子さんについて

は、通学を楽しみにしているや決まり

やルールを守っているという項目が増

加。その他、お子さんとの日常的な

会話が増えているなど、家庭生活も

充実していることが伺えます。

校内での反省・分析

ICT機器等の教育環境を整備し、わ

かりやすい授業のＵＤ化の取組と生徒

の自主的・主体的取組を充実させて

きました。今後も、学習内容の定着

や見通しとつながりあるキャリア教育の充実を図ってまいります。

学校運営協議会
全体的な学校評価について、妥当であるという評価をいただきました。ま

た、以下の意見をいただきました。

○休校中を含め、先生がたくさんの研修をされていることと、授業のUD

化の研究に取り組まれていることが良く分かった。

○ICT機器を使いこなしていくために先生方の負担は増えるが、学校でこ

れだけのことを教えてもらえるのはありがたい。

○授業のUD化をやっていく上で生徒が楽しく登校できることが前提である。いじめ等なかなか言えない生徒もいると思う

ので、保護者もしっかり話を聞き、学校と連絡して協力しながらやっていくことが大切である。

○先生自身が低い評価をしている項目でも、生徒はとても良い評価をしているので、先生方は自信を持って教育に携わっ

てほしい。

○３年間、中学校の様子をずっと見させてもらったが、良くなってきているのがよく分かる。授業等でもきめ細かいところま

でやっているので、今やっていることをこのまま続けてもらい、さらに向上させてもらえればと思う。

○コロナ禍でいろいろなことが大変であったと思うが、よくやってもらっているのでこれからも継続してほしい。

学校保健安全委員会
本年度は、コロナ禍で実施できませんでしたが、各校医さんからは、学校のコロナ対策について十分できているという

ご意見をいただきました。また、学校保健統計結果を考察しますと、身体的には市の平均と比較して良好でした。視力も

良好な状況なので維持していくことと、う歯も健全歯者が増加しているので、未処置のある生徒は早めに処置をお願いし

たい。そのためにも、今後も食生活を含めた生活のあり方や、ゲーム時間、インターネットの利用時間、SNS利用に関す

る意識を向上させる取組を実施し、生徒の健康で健全な成長を促していきたい。

和志成願 和志強絆 和志貫徹


